

# 祝 ・はちおうじまつり

ほんのいづみく

発行元  
網代園  
八王子市  
横山町10-14  
042(643)0333  
日本茶インストラクター  
茶育指導士  
網代邦子

8月の店休日  
12, 13, 14, 15  
19, 26日  
営業時間  
9:30～19:00  
(日, 祝  
9:30～18:00)



三ノト入冷茶

ます。"迷惑をかけいります。"迷惑をおかけします。どうぞ"ア

編集後記

**8月15日(火)**

A watercolor painting of two sunflowers in a blue vase. The flowers are yellow with brown centers, and the leaves are green.

ハ王子まつりが久しづ  
りに帰ってきます。久しづ  
く年ぶりということで、  
何をどのようにして  
いたのか記憶が定かでなく、

危なつかしいのですから、今年も冷たいお茶を店先で販売します。昭和の時代よりずっと諸物価の高騰により、本年から1杯50円でした。たゞ、お代わりは今までどおり50円で販売いたしますので、何卒

皆さま、  
熱中症  
対策は万全に、気分が  
悪い時は、遠慮なく店  
内でお休みください。  
路地には風鈴棚もござ  
いますので、写真撮影も  
楽しめますよ。

「ほうじ茶ミント」が製造中止となり、この夏より、ミント入り冷茶の販売を始めます。ほうじ茶でなく、緑茶とお抹茶を使つておりますが、ミントの清涼感は引き続きお楽しみいただけます。新しい仲間を

愛知県常滑市に代表される常滑焼。中世から続く『日本六古窯(ろっこよう)』の一つで、その中でも当時最大規模の產地といわれています。通常の陶磁器づくりでは、粘土に鉄分が含まれていると、焼成によって黒くなったり、膨れてしまったり扱いがむずかしいものとされていましたが、常滑焼ではこの弱点を逆手に取り、鐵分を生かし均匀な赤茶色の焼き物を作ることに成功しま

# 急須の話 《八》

した。皆さんおなじみの朱泥と呼ばれる急須は、江戸後期から流行しました。始めた煎茶は、末期になると一層盛んになりました。

しくお願ひ  
たします。

夏季休暇の  
お知らせ

# 夏季休暇の お知らせ



十年ぶりの  
猛暑、何十  
年ぶりの豪  
雨という二重  
スが連日続き  
ます。